



Karya Bakti Pembersihan Parit di Dusun Kuma Indah: Antisipasi Banjir dan Wabah Penyakit

M Ali Akbar - SULBAR.PPWI.OR.ID

Jun 16, 2024 - 11:57



Pasangkayu - Babinsa Koramil 1427-03/Baras bersama pemerintah desa dan

warga Dusun Kuma Indah, Desa Sipakainga, Kecamatan Duripoku, Kabupaten Pasangkayu, melaksanakan kegiatan karya bakti pembersihan parit secara gotong royong pada Minggu (16/6/2024). Langkah ini dilakukan sebagai antisipasi terhadap bahaya banjir dan wabah penyakit yang disebabkan oleh sarang nyamuk.



Kegiatan yang berlangsung sejak pagi ini dihadiri oleh Kades Sipakainga, Ahmad, Babinsa Desa Sipakainga, Serda Hardiman, Ketua BPD Desa Sipakainga, Amran, serta para kepala dusun dan warga setempat. Dengan semangat kebersamaan, mereka membersihkan parit-parit yang tersumbat, sehingga aliran air menjadi lancar dan bebas dari genangan yang dapat menjadi sarang nyamuk.

"Karya bakti ini merupakan wujud kepedulian kita terhadap lingkungan sekitar. Bersama-sama, kita berusaha menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat demi kebaikan bersama," ujar Serda Hardiman. Dia juga menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai langkah pencegahan dini terhadap berbagai penyakit yang diakibatkan oleh nyamuk, seperti demam berdarah.

Kepala Desa Ahmad menambahkan bahwa kegiatan ini juga bertujuan untuk memperkuat rasa kebersamaan dan gotong royong di antara warga. "Kebersihan adalah tanggung jawab bersama. Melalui kegiatan ini, kami berharap bisa meningkatkan kesadaran warga akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan," tuturnya.

Ketua BPD Amran juga menyampaikan apresiasinya terhadap partisipasi aktif warga dalam kegiatan ini. "Saya sangat bangga dengan semangat gotong royong yang ditunjukkan oleh warga Dusun Kuma Indah. Semoga ini bisa menjadi

contoh bagi desa-desa lain di Kecamatan Duripoku," katanya.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari warga. Salah satu warga, Ibu Siti, mengaku senang bisa berpartisipasi dalam pembersihan parit ini. "Kami berharap kegiatan seperti ini bisa rutin dilakukan, sehingga lingkungan kami tetap bersih dan bebas dari penyakit," ujarnya.

Melalui karya bakti ini, Babinsa Koramil 1427-03/Baras, pemerintah desa, dan warga Dusun Kuma Indah menunjukkan komitmennya dalam menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah bencana banjir serta penyebaran penyakit. Langkah nyata ini diharapkan dapat terus berlanjut dan menjadi inspirasi bagi daerah lain untuk mengedepankan kepedulian terhadap lingkungan.